

Elda celebra el Orgullo LGTBIQ+ con la actuación de La Prohibida

07/07/2022



La Prohibida presentará y actuará en el Orgullo de Elda.

Elda y Petrer se unen para reivindicar los derechos LGTBIQ+ con diferentes actividades enmarcadas en un mismo día. El sábado 23 de julio a las 19 horas **desde el IES Paco Mollá arrancará una manifestación hacia la Plaza Castelar** donde a las 20 horas se **realizará un pregón de la mano de la presidenta de Dr. Clown, la eldense Marta Maestre**, y posteriormente se hará una entrega de reconocimientos y la fiesta final que contará con las actuaciones de la dragqueen **La Prohibida, La Sandwich de Elda, Lady Ego DJ y La Botox**. La **presentación correrá a cargo de La Prohibida y Alberto Rodríguez**.

“El Orgullo consiste en una serie de eventos que sirven para luchar y reivindicar los derechos LGTBIQ+” ha explicado la concejala de Diversidad, **Anabel García**.

Ante la unión de ambos municipios la edil ha expresado la importancia de que **“aunemos fuerzas y estemos unidos para luchar por la igualdad y la dignidad de las personas LGTBIQ+”**.

Durante la presentación ha estado el concejal de Juventud de Petrer, **Alejandro Ruiz**, quien ha explicado que la celebración del Orgullo tiene dos motivos, “uno de ellos es el de la fiesta, el alegrarnos por estar aquí y por lo que se ha conseguido, y el otro es de reivindicación por lo que queda por lograr”. Además Ruiz ha resaltado la importancia de **“educar en valores para conseguir una sociedad plural y diversa**, y que luchar por la diversidad sea algo que debería ser inactivo ya que es luchar por los derechos humanos”.



El sábado 23 partirá la manifestación desde el IES Paco Mollá hasta la Plaza Castelar | J.C.

Esta celebración cuenta con la colaboración de la Plataforma Transfeminista, la Falla Las 300, Asociación de locales de ocio de Elda, ALOE, y la asociación Iris, entre otras. El vicepresidente de esta última, **Ramón Mira**, ha explicado que quieren reivindicar la razón por la que se celebra el Orgullo ya que **“hasta hace poco nos trataban como enfermos y nos metían en la cárcel así que creo que son varios motivos para celebrar**, hemos avanzado mucho pero aún queda por hacer. Animo a todos a que salgan a celebrar estos derechos que han costado mucho conseguir”, ha concluido Mira.